Ein spezieller Ostertag

Heute ist bei Familie Süß kein schöner Tag. Papa und Mama sind weg, sie sind einkaufen gegangen. Die drei Geschwister Süß sind zu Hause und jeder ist schlecht gelaunt : Lakritze, der älteste Bruder, Brownie, der mittlere und auch Vanilla, die kleine Schwester.

- « Ach! meckert Lakritze. Wieder kommt morgen dieser blöde Ostertag!
- -Ja, betont Brownie. Und da ärgern wir uns wieder!
- -Das ist so ungerecht, jammert Vanilla. Alle Menschenkinder kriegen Ostereier, und wir Bären kriegen gar keine!
- -Wir können diese Situation ändern!, sagt Lakritze plötzlich.
- -Wie denn ?, wundert sich Vanilla
- -Hast du eine Idee ? », fragt Brownie.

Ja, Lakritze hat eine. Er will zur Fabrik des Osterhasen gehen und alle Ostereier klauen und zerstören. Sein Bruder und seine Schwester sind einverstanden. Alle drei rennen zur Fabrik, machen heimlich ein Fenster kaputt, springen hinein und stopfen alle Ostereier in einen großen Sack. Dann laufen sie weg zu ihrer Höhle zurück, wo sie eine grosse Schmelzmaschine haben. Die brauchen sie ja, um den Honig flüssig zu machen, wenn es kalt ist. Sie werfen alle Schokoladeneier in die Maschine... und schon tropft Kakao aus der Maschine heraus.

Aber der Osterhase und zwei Kinder, die neben der Fabrik wohnen, sind den Spuren der drei Bären gefolgt. Der Junge heißt Anthony, er ist 13 und Andrea, seine Freundin, ist 11 Jahre alt.

- « Hey! Halt damit! », schreit der Osterhase. Was macht ihr mit meinen Eiern und warum wollt ihr sie kaputtmachen?
- -Ostern ist für uns kein Fest!, brummt Brownie.
- -Wir bekommen keine Eier!, schreit Vanille.
- -Wir wollen uns rächen!, erklärt Lakritze.
- -Das hat doch keinen Sinn, antwortet der Osterhase. Ostern soll für jeden ein Fest sein! Macht mit!
- -Wie denn? Jetzt haben wir all deine Eier zerstört, sagt Lakritze, (der nicht mehr so stolz auf seine Idee ist).
- -Kein Problem : dieses Jahr kann ein spezielles Osterjahr sein, sagt der Hase. Ohne Eier, aber mit Kakao! »

Schnell sammeln sie den tropfenden Kakao in bunten Bechern, bevor er auf den Boden fließt.

An diesem Jahr gibt es also ganz spezielle Ostergeschenke, und vor allem... für alle. Auch für süße Bären!

Sylvie PTITSA und ihre Arbeitsgruppe in Reussit School Luxemburg, 04.04.2023.